

「すつきりしたよ」

元気に
語る 乙方運動の仲間達

改革同志会はその正体をバクロし、第一組合へ脱落してが、三川支部の万運動からは転場分食が脱落している。だが、分金では早くからその動きをつかんで、分食會の動搖はござらぬだく、これどう態勢が固まつたと、明るい声で意志結集をいひに固めていゆ。

態勢は固かつた

改革同志会といふ策動をつけた脱落分子たちは、その正体をバクロし、予定の行動ども三十四名が第二組合へ集団脱落した。三川支部乙方運動からは、この脱落者の中に転場分食會である井林三次や、元運動部員の脱落など出立つてゐる。分食會の脱落といふことで動搖はしないだうかと心配されが、「荷下りいたよで済々して、いま桑原分食會の三千数名に集中して頑張っている」と元氣な顔である。Aさん卒直にいつこれですきをしたところ気持ちいいので、動搖はありますでしたか。

Bさんこれまで後ろ残つた人たちの桑原分食會を中心にしてござります。Cさん事前に動きをキヤツチし、いた動搖はなくそれよりも早く、そういう勢力は転場からなくせど、下部の方から不信任の声が出ていたほどです。みなおじつていました。

(三) 昭和27年9月25日 第三種郵便物認可

昭和37年7月1日 (日)

卑きような脱落法

Aさん転場では自尊心が強く、それが行けば分食の多くの者がついに動いていかが、分食會の意志は固く、彼の主張を完全に見抜いていた。

Dさん、分食會がああいうふうだったから転場でも変な空氣になり、なぜ執行部は放置しているのかと強い声があがつていた。

Eさん、分食會でありますね腕章をつけず、かえって私たちは他の分食會から何かといつても見るよつたんですね。これが三池斗争はどうも立して購入の方に困っています。第一組合員も相手に置いていた。

Fさん、分食會でありますね腕章をつけず、かえって私たちは他の分食會から何かといつても見るよつたんですね。これが三池斗争はどうも立して購入の方に困っています。第一組合員も相手に置いていた。

Gさん、彼はみんなの一番苦しい点を突いて気持ちを動搖させつとしていましたがみんなの態勢は固かつた。

Hさん、彼はみんなの一番苦しい点を突いて気持ちを動搖させつとしていましたがみんなの態勢は固かつた。

Iさん、彼はみんなの一番苦しい点を突いて気持ちを動搖させつとしていましたがみんなの態勢は固かつた。

Jさん、彼はみんなの一番苦しい点を突いて気持ちを動搖させつとしていましたがみんなの態勢は固かつた。

Kさん、彼はみんなの一番苦しい点を突いて気持ちを動搖させつとしていましたがみんなの態勢は固かつた。

Lさん、彼はみんなの一番苦しい点を突いて気持ちを動搖させつとしていましたがみんなの態勢は固かつた。

改革同志会といふ名の集團脱落

三川 清田 移

去る六月十七日三川支部で集団脱落があった。

この動きは既に四月から計画され、行動が始まつていて、委員会でも幾度か問題にはなつたが、そのつど主張者は運動方針が決つたら」とか

「許容される難しい言葉で引き延ばし、カケの策謀を続けていた。

ところが、そのつど主張者は運動方針が決つたら」とか

分店から独立へ

緑が丘デンキの門田さん

自由業めぐり(4)

荒尾市電の緑が丘の終点から

れではためだと思つて今年の三月に完全に独立。いよいよ多いに多くの面積であります。主人もお盆に帰りますが一生懸命頑張ります。

Gさん、彼の主張や行動は正しいものとし、それを知っているから、三池労組に離れて脱出する。それが「みつけ」にしているわけです。

Gさん、彼の主張や行動は正しいものとし、それを知っているから、三池労組に離れて脱出する。それが「みつけ」にしているわけです。

Hさん、月曜日から出勤しているが、開発の人たちが「てんて仕事をしません」とくさっておられた。そういう風です。

Hさん、月曜日から出勤しているが、開発の人たちが「てんて仕事をしません」とくさっておられた。そういう風です。

Hさん、月曜日から出勤しているが、開発の人たちが「てんて仕事をしません」とくさっておられた。そういう風です。

Hさん、月曜日から出勤しているが、開発の人たちが「てんて仕事をしません」とくさっておられた。そういう風です。

Hさん、月曜日から出勤しているが、開発の人たちが「てんて仕事をしません」とくさっておられた。そういう風です。

Hさん、月曜日から出勤しているが、開発の人たちが「てんて仕事をしません」とくさっておられた。そういう風です。

◇カンパと激励の手紙◇

離職者の中から

露店で頑張る福永さん

離職者としていま長崎露店

組合へ送られてきました。

福永さん、お元気です。

福永さん、お元気です。